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Anfrage 0829/2018 zur Sitzung  am 09.05.2018 

 
NaWi-Container an der IGS Auguste Cornelius (CDU) 
 
 Im Zuge des Um- und Neubaus der IGS Auguste Cornelius wurde zu Beginn des Schul-
jahres 2016/2017 festgestellt, dass es keine naturwissenschaftlichen Räume mehr gibt. 
Um eine Lösung für dieses Problem zu finden, gab es Aktivitäten von Seiten der Elternver-
tretung und der Schulleitung sowie Initiativen im Ortsbeirat Hechtsheim. Am 12. Dezember 
2016 fand zu diesem Thema im Baudezernat ein Gespräch statt, an dem Baudezernentin 
Marianne Grosse, Vertreter der Gebäudewirtschaft (GWM) sowie des zuständigen Orts-
beirates teilnahmen. Es wurde vereinbart, dass so genannte NaWi-Container besorgt und 
für die Übergangsphase bis zur Fertigstellung der entsprechenden Fachräume bereitge-
stellt werden sollen. Da diese Container spezielle Anforderungen erfüllen müssen, wurde 
die Bereitstellung jedoch erst für den Beginn des Schuljahres 2017/2018 zugesagt. Dies 
konnte allerdings nicht eingehalten werden. Die Container wurden zwar Mitte März 2018 
endlich aufgestellt, doch sollen sie wohl erst nach den Herbstferien, also im Schuljahr 
2018/2019 einsatzbereit sein, da die Innenausbauten erst noch ausgeschrieben werden 
müssten. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
2. Wie erklärt die Verwaltung die Verzögerungen bzw. warum konnte die Zusage, dass 

die Container zum Schuljahr 2017/2018 bereitgestellt werden, nicht eingehalten 
werden? 

3. Aus welchen Gründen, wurde die Ausschreibung für die Innenausbauten nicht frü-
her durchgeführt, um eine Inbetriebnahme der Container wenigstens zum Beginn 
des Schuljahres 2018/2019 zu gewährleisten? 

4. Da an der IGS nicht genügend naturwissenschaftliche Fachräume zur Verfügung 
stehen: wie wird die Durchführung des naturwissenschaftlichen Unterrichts an der 
Schule sichergestellt? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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